



すなおで
かしこく
すこやかに

南風

南部小学校だより
第 6 号

令和6年9月27日(金)
文責：教頭



夏休みが明けて、夕方はコオロギの音が聞こえてくるのですが、昼間は太陽の日差しがこれでもかと降り注ぐ暑い日が続きました。そのため、外で遊びたい子どもたちも、熱中症対策のため室内で過ごす日が何日かありました。それでも少しずつ、秋の訪れを感じる季節となり、子どもたちも、学習に、遊びに、行事の準備に大忙しの毎日でした。

さて、今年で38年目を迎えた三好特別支援学校との交流学習である「なかよし交流」ですが、6月の4年生、6年生の交流を皮切りに、9月は5年生、3年生、2年生の交流が実施されました。運動会での表現運動をお互い披露し、一緒に踊ったり、自分たちで考えたゲームを行ったりして、楽しい時間を過ごしました。みんなが笑顔で活動している様子は、やはり素敵です。1年生は10月に「なかよし交流」が行われます。初めての交流になりますが、みんなの笑顔がはじける活動になることを期待しています。

少しずつ近づく秋を感じながら、学習に遊びに力を注いでほしいところですが、前期もいよいよあと2週間です。一人一人が前期のまとめがしっかりできるように子どもたちを支えたいと思います。

9月2日(月) ☆9月スタート！ 〈集会・シェイクアウト訓練〉

校舎に、子どもたちの元気な声に戻ってきました。夏休み後集会では、校長先生のお話、通学班担当の先生のお話を聞き、夏休みのことを振り返り、これからも安全に学校生活を送るために大切なことを確認しました。

この日は、避難訓練を熱中症対策のため延期し、シェイクアウト訓練（その場で避難行動をとる訓練）を行いました。2時間目後の「南小タイム」に訓練放送を入れましたが、突然の訓練放送にもかかわらず、子どもたちはその場で安全を確保する行動をとることができました。いつ起こるかわからない地震ですが、こうした日頃の訓練の通り、行動できるとよいです。



6年生が授業で災害のことをまとめました。1階廊下に掲示しています。10月2日の授業参観まで掲示していますので、来校された際にはぜひご覧ください。



【裏面あり】

資源回収へのご協力、よろしくお願いします！

10月19日（土）、今年度1回目の資源回収が行われます。打越行政区は南部小学校、山伏行政区は住宅南側広場、明知上行政区は明知上公民館、明知下行政区は明知下公民館が回収場所となっています。小雨決行です。延期、中止の連絡は、各地区行政区放送等でお知らせいたします。

南部っ子の活躍

授業や校外学習、出前授業に大活躍の子どもたち。9月も暑い日が続きましたが、友達と一緒に楽しく活動し、暑さを吹き飛ばしていました。子どもたちの様子をホームページから写真で紹介します。

南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。

<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>



9月4日(水) ☆おはなし会みなみ

今日は、「おはなし会みなみ」のみなさんが、読み語りをしてくださいました。久しぶりのおはなし会に、どの子どもも夢中になって聞き、絵本の世界に入り込んでいました。終わりのチャイムが鳴り、「また今度ね」と言われると、「えー、もっと見たい。」という声があがりました。南部小学校の子どもたちは、おはなし会みなみのみなさんの読み語りをとても楽しみにしています。これからも、よろしくお願いします。



9月10日(火) ☆親子勤労（6年）

6年生の親子勤労活動を行いました。秋に近づいているといえども、まだ暑さが厳しい時期なので、屋内と日陰で行える作業を行いました。一生懸命に作業していただき、とてもきれいになりました。



6年生の皆さんと保護者の皆様、ありがとうございました。



9月20日(金) ☆たたき染め（1年）

生活科「草花あそび」の学習で、1年生が中庭に出て、あさがおの花を使った「たたき染め」を行いました。あさがおの花を画用紙にはさみ、金づちでトントン。画用紙を開いて、出来上がった模様を見て、歓声をあげていました。



【今後の主な行事予定】

10月11日（金）前期終業式
10月15日（火）後期始業式
11月16日（土）学芸会
12月13日（金）校内マラソン大会

12月24日（火）～1月6日（月）冬休み
1月25日（土）資源回収
3月19日（水）卒業証書授与式
3月24日（月）修了式